
В статье поставлен вопрос о необходимости глубокой теоретической и практической проработки 

проблемы влияния решений Конституционного Суда Российской Федерации на реализацию 

полномочий конституционных (уставных) судов субъектов Российской Федерации, которая 

связана со степенью соответствия решений Конституционного Суда предъявляемым к ним 

требованиям, а также степенью влияния этих решений на полномочия конституционных 

(уставных) судов субъектов Российской Федерации.  

In the article the question of necessity of theoretical and practical study’s problem of influence on the 

authority of Constitutional (statutory) courts of the Russian Federation’ entity are discussed. The 

problem is also connected with the quality of conformance of Constitutional court’s decisions and 

specified requirements. The article touches upon how question impacts on the  authority of 

Constitutional (statutory) courts of entity of Russian Federation. 


